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町内の失業者数、休業や
倒産等の件数は
町内の失業者数等についての
統計的資料はありません

日本の完全失業率は 5.1％の 344万人。来
春高校卒業予定者の求人数は前年の約半分

と言われ、「卒業と同時に失業者」に陥る18 歳
が出現すると予想されていますが、町としての雇
用対策をお伺いします。まず、町内の失業者数・
休業・閉店・倒産件数と、開店・開業件数は。

町内の失業者数等についての統計的資料は

ありません。寄居町の商工会加盟者は802

件で、20年度の商工会退会者は35件、新規加

入者は32件でした。

操業延期や休業、倒産、失業者（国 344 万人、
県18 万 5,000人）がいる中で、雇用不安解消・

失業者解消に向けて、今、緊急に必要な無料相
談室や相談員の設置を考えてほしいが、いかが
ですか。
商工会に無料職業紹介所が開設されており、

町民ならどなたでも相談することができます。

引き続き周知に努めます。

「農商工連携プロジェクト2009　 」を
2010 年以降も応援してほしいが。
「農商工連携プロジェクト」においては、コー

ディネーター等が育成されることになってい

るので、今後その成果について周知します。

寄居に住みたい、仕事をしたいという人の受
け入れを積極的に進めてほしいが、いかが

ですか。
新たな雇用創出ができるよう、店舗等の紹介

に関して関係機関等と協議していきます。

▼その他の質問
　・各種案内板、案内図、道しるべ等の清掃・点検・
　　整備について

商工会の無料職業相談窓口（ワーク・ナビよりい）
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中央公民館と、ホールの椅子の状況（円内）

築30年の中央公民館、
空調等を改善する考えは
内部改修計画を検討する中で
空調機器の交換も考慮します

中央公民館の空調は、ホールの温度調節が
うまくいかないことが多く、夏も冬も利用

者からの苦情が多くなっています。メンテナン
スでなく、新しい空調機との交換も考えた改修
工事の考えについて伺います。

空調機については、定期点検や日常の点検

を通じて管理に努めていますが、機器自体

が古く、今後、内部の改修計画を検討する中で、

機器の交換についても考慮します。

過去 3 年間の年間ホール使用日数と利用
者数の平均を伺います。
各年度ごとの平均は、平成18 年度「使

用日数104 日・利用者数175人」、平

成19 年度「使用日数 65日・利用者数 289

人」、平成 20 年度「使用日数 72日・利用者

数 316人」です。

このホールの広さと適正な座席の数を、ど
のように考えていますか。
中央公民館の建設当時の調査で、当時の

町営体育館を300 ～ 500人超の利用者

が年間 30 回以上も利用したことから、600

人規模のホールが建設されたという経緯があり

ます。

1席当たりの座席幅や材質についても、2
～3 時間座っても疲れを感じさせないもの

にかえたらどうでしょうか。
座席はホール建設時に設置されたもので、

今後、内部の改修計画を検討する中で考

慮したいと考えます。

▼その他の質問
　・インフルエンザ対策について

　 農商工連携プロジェクト 2009…商工会が行っている事業。農業者と商工業者の橋渡し役を担う
　　　　　　　　　　　　　　　　 コーディネーター等を創出するための人材育成事業です。 9
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上 程 さ れ た 議 案 結 果

○：賛成　×：反対
※印について…議長は議事進行を行うため、賛否の表明はしません。ただし採決で 賛否が同数となった場合は「議長裁決」という形で賛否表明を
　　　　　　  します。この一覧表内では「裁」の文字で示しています。　
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　 即決…議会の会議に付された議案等について、会議に諮った上で委員会付託を省略して、
　　　　 採決までの手続きを行うことをいいます。
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　　 寄居町 条例の一部改正
　　・議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に
　　　関する条例 可決 (全賛 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・町長及び副町長の給与等に関する条例 可決 (全賛 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・教育長の給与、勤務時間その他の勤務条件
　　　に関する条例 可決 (全賛 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・町職員の給与に関する条例 可決 (賛多 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○ ○
　　・技能労務職員の給与の種類及び基準に
　　　関する条例 可決 (賛多 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○ ○
　　 
　　 寄居町 条例の制定・一部改正
　　・選挙公報発行条例の制定 可決 (全賛 ) P. 2 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・在宅重度心身障害者手当支給条例の一部
　　　改正 可決 (賛多 ) P. 3 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○ ○
　　 平成21年度 寄居町補正予算
　　・一般会計 可決 (全賛 ) P. 5 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・国民健康保険特別会計 可決 (全賛 ) P. 5 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・下水道事業特別会計 可決 (全賛 ) P. 5 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・農業集落排水事業特別会計 可決 (全賛 ) P. 5 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・水道事業会計 可決 (全賛 ) P. 5 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　 人事
　　・人権擁護委員の推薦につき意見を求める
　　　ことについて（加藤美知子氏　※再任） 可決 (全賛 )   － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・農業委員会委員の推薦（津久井幹雄氏　※再任） 可決 (全賛 )   － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　　・農業委員会委員の推薦（押田秀夫氏　※新任） 可決 (賛多 )   － × ○ × × ○ ○ × 除 ○ ○ ○ ○ 裁○ × × ×
　　 請願
　　・所得税法第56条の廃止について 不採択 (賛少) P. 4 × × × ○ × × ○ × × × × × ※ ○ ○ ○
　　・保育所の運営について 不採択 (賛少) P. 4 ○ × ○ ○ × × ○ × × × × × ※ ○ ○ ○
　　　　　 意見書
　　・電源立地地域対策交付金制度の交付期間
　　　延長等を求める意見書提出について 可決 (賛多 )   － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
 　　その他の議案
　　・埼玉県市町村総合事務組合の規約変更 可決 (全賛 )   － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○
　

　　 継続審査についての賛否
　　・食糧の自給力向上と、食の安全・安心の回
　　　復に向けて食品表示制度の抜本改正につい
　　　て国への意見書提出を求めます

P. 5 ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ※ × × ○継続
審査 (賛多 )

陳情が2件提出されました。
●寄居町公的審議会等への宅地建物取引業者の登用に関する件 ほか

【 陳情者…社団法人 埼玉県宅地建物取引業協会 埼玉北支部 支部長 内山俊夫（熊谷市新堀新田） 】
●政府および国会に「非核三原則」の法制化を求める意見書提出について

【 陳情者代表…埼玉県原爆被害者協議会（しらさぎ会） 会長 肥田舜太郎（蕨市中央） 】




